



**COMISIÓN ESPECIAL DE SEGUIMIENTO A
EMERGENCIAS Y GESTIÓN DE RIESGO DE DESASTRES - COVID 19**
(Periodo Anual de Sesiones 2020 – 2021)
(2da Legislatura Ordinaria)

A G E N D A

15 SESIÓN EXTRAORDINARIA

Fecha : Lunes 2 de noviembre de 2020.
Hora : 09:00 a.m.
Modalidad : Virtual - Plataforma Microsoft Teams.

I. APROBACIÓN DE ACTA. II. DESPACHO. III. INFORMES. IV. PEDIDOS.

V. ORDEN DEL DÍA:

V.1 Informe de la señora **PILAR ELENA MAZZETTI SOLER**, Ministra de Salud.

Temas: 1. Sustento técnico que respalda el no haber efectuado oportunamente las modificaciones del tratamiento establecido en el Documento Técnico: Prevención, Diagnóstico y Tratamiento de personas afectadas por Covid-19 en el Perú; tomando en consideración las múltiples publicaciones internacionales que, desde el mes de mayo, alertan sobre los riesgos del uso de Hidroxicloroquina y Azitromicina, y que siendo respaldadas por la OMS, sirvieron para que sean retirados de los planes de tratamiento contra el Covid de la mayoría de países del mundo.
2. Evaluación del MINSA sobre la publicación del estudio sobre la efectividad de la Hidroxicloroquina, Azitromicina e Ivermectina en el tratamiento a pacientes con Covid-19, desarrollado por el Instituto de Evaluación de Tecnología en Salud e Investigación – IETSI – EsSalud; estudio que indica que existiría un incremento de mortalidad de pacientes que fueron tratados con el esquema Azitromicina + Hidroxicloroquina.

V.2 Informe de la señora **IORELLA GIANNINA MOLINELLI ARISTONDO**, Presidenta Ejecutiva del Seguro Social de Salud - EsSalud.

Temas: 1. Argumentos técnicos que propiciaron que la Dra. Patricia Pimentel Álvarez pierda inmediatamente su cargo, tras la publicación de un estudio sobre la efectividad de la Hidroxicloroquina, Azitromicina e Ivermectina en el tratamiento a pacientes con Covid-19, desarrollado por el Instituto de Evaluación de Tecnología en Salud e Investigación – IETSI – EsSalud.
2. Justificación de la persistencia en el uso de Hidroxicloroquina, Azitromicina e Ivermectina en el tratamiento a pacientes con Covid-19 en EsSalud, a expensas de toda la información internacional que recomendaban, desde mayo, la suspensión de su uso, debido a sus efectos adversos, y que según un estudio del IETSI – EsSalud, habría sido la responsable del incremento de mortalidad de pacientes que fueron tratados con el esquema Azitromicina + Hidroxicloroquina.

Cong. LEONARDO INGA SALES

Presidente

Comisión Especial de Seguimiento a Emergencias y
Gestión de Riesgo de Desastres – COVID 19